

Cubanos en Sudáfrica, Eswatini y Lesotho se alistan para referendo



Pretoria, 13 feb (RHC) Más de 600 cubanos en Sudáfrica y los reinos de Eswatini y Lesotho participarán en la votación de la nueva Constitución de Cuba prevista el sábado próximo, informó el embajador Rodolfo Benítez.

En declaraciones a medios de prensa, el diplomático manifestó que ya están creadas las condiciones y cumplidos todos los requisitos para que cada votante pueda depositar su boleta en los 17 colegios electorales, 15 de ellos en territorio sudafricano y uno, respectivamente, en los dos reinos vecinos donde Benítez también representa a Cuba.

En la relación de votantes 601 prestan servicios en Sudáfrica, 20 en Eswatini y cuatro en Lesotho.

El embajador señaló que se han tomado las medidas para asegurar la asistencia de todos, tomando en cuenta que en ocasiones algunos participantes están radicados a cientos de kilómetros de su colegio electoral.

También se adoptaron disposiciones para que los médicos, que constituyen el grupo principal de colaboradores cubanos en Sudáfrica, participen sin dejar de cumplir su deber cuando se encuentran de guardia o en cualquier otra actividad vinculada a su profesión, agregó.

Benítez se refirió a la masiva participación y profundidad del debate en torno al proyecto de la nueva Constitución Cubana, con más de 700 propuestas de cambios, supresiones o incorporaciones a los capítulos de la Carta Magna en Sudáfrica y los reinos de Eswatini y Lesotho.

Los cubanos en estos tres países conocen el proyecto final de Constitución que será sometido a referendo el próximo fin de semana en las representaciones cubanas en el mundo y en ese país el 24 de febrero, aseveró.

Subrayó que este es un momento histórico para la nación caribeña porque la nueva Ley de Leyes responde a las futuras generaciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183363-cubanos-en-sudafrica-eswatini-y-lesotho-se-alistan-para-referendo>



Radio Habana Cuba